

Courrier du Loiret, 5 septembre 2013

**Animation**

## Une fête de village heureuse

Le public a répondu massivement à l'occasion de la 26<sup>e</sup> foire au boudin de Neuville-aux-Bois. Le vide-greniers et les nombreuses animations satellites ont connu un franc succès.

Après une inauguration officielle au pas de course vers 11 heures en présence de Jean-Pierre Sureau, sénateur, Marianne Dubois, députée, Marc Andrieu, conseiller général, Michel Martin, maire de Neuville-aux-Bois, et ses adjoints, et de nombreux maires du canton, le public a pris le temps sur les mails de la commune pour dénicher les bonnes affaires.

**Grand succès des animations satellites**

Le vide-greniers organisé par le comité des fêtes reste sans doute l'un des plus fréquentés du nord Loiret. La municipalité a trouvé la bonne formule en regroupant d'autres animations dont une exposition de véhicules anciens (une cinquantaine d'engins), des démonstrations au centre de secours de Neuville-aux-Bois, le forum des associations au gymnase (la ville), sans oublier la traditionnelle fabrication et vente de boudin noir. Selon nos informations, il s'en serait vendu plus de 2,5 tonnes. Derrière l'église, sur le parking, deux fanfares se sont produites, tandis que des jeux étaient proposés aux enfants. Enfin, le centre archéologique de Neuville ouvrait ses portes pour dévoiler une passionnante exposition sur les moulins et meuniers.



Un vide-greniers qui a bénéficié d'un temps exceptionnel.



Miss Loiret et sa dauphine, invitées du comité des fêtes.